



Institut Gabonais  
d'Appui au Développement

## MATHIEU MBOUMBA NZIENGUI A L'IGAD

Mathieu MBOUMBA NZIENGUI, Ministre d'Etat, Ministre de l'Agriculture et de l'Entrepreneuriat Agricole Chargé de la mise en Œuvre du Programme Graine, a effectué le vendredi 27 Novembre 2015 une visite du siège de l'Institut Gabonais d'Appui au Développement (IGAD) à Libreville.

La visite du chef du secteur agricole a permis à celui-ci, d'être édifié sur les résultats du Projet de Développement et d'Investissement Agricole au Gabon) PRODIAG et de se rendre compte des conditions de travail, aussi bien des agents de l'IGAD que des exploitants installés sur le périmètre maraîcher du PK8.

Le Directeur Général dans son propos introductif, a remercié le Ministre d'Etat, qui pour sa première visite des structures déconcentrées a choisi l'IGAD, tout en rappelant les missions de son institut qui entre autres « promeut la réinsertion de la jeunesse dans un tissu économiquement viable, par la mise en place des petites entreprises agricoles familiales ». Le Directeur Général, M. Pascal POMMAREL, a également réaffirmé son engagement à accompagner le Ministère de l'agriculture dont l'IGAD est « le bras séculier » dans la mise en œuvre de ses projets agricoles.

Lors de son propos, le Ministre a quant à lui indiqué que « le moment en venu pour que l'agriculture soit le secteur qui vienne à la rescousse de l'économie gabonaise ». Pour ce faire, il a encouragé l'IGAD à poursuivre ses efforts sur l'ensemble du territoire national ; et a rassuré que le ministère dont il est responsable, ne ménagera aucun effort, pour l'aider à atteindre ses objectifs.

La cérémonie qui s'est terminée par la visite des parcelles du périmètre maraîcher et des bureaux de l'IGAD, a été l'occasion pour le Ministre de se rendre compte des conditions satisfaisantes de travail aussi bien des exploitants que des agents de l'IGAD. Il a également profité de cette rencontre pour prodiguer quelques conseils.